

# Bouygues Telecom, VIVEST et groupe Lhotellier ... 3 infos corpo à retenir cette semaine

*Chaque semaine, Maddyness fait le point sur l'actualité des grands groupes en matière d'innovation et leurs relations avec des startups. Mis à l'honneur aujourd'hui : Bouygues Telecom, VIVEST et groupe Lhotellier.*

Temps de lecture : minute

---

28 juillet 2023

## Bouygues Telecom adopte la solution de Delegatio

Bouygues Telecom collabore avec Delegatio, startup spécialisée dans le suivi numérique des heures de délégation, afin d'améliorer l'efficacité de la gestion de ces heures au sein du Comité Social et Économique (CSE) de l'entreprise. En effet, Delegatio fournit une vue d'ensemble des réunions, des négociations en cours et des heures de délégation restantes. En moyenne, chaque responsable des relations sociales économise une heure de gestion administrative par mois et par élu. En outre, les managers ont une plus grande visibilité sur le travail des élus et peuvent plus facilement coordonner le planning opérationnel et l'agenda social.

La solution sera déployée au bénéfice des 7 CSE du groupe et de son CSE central. Au total, plus de 500 personnes (élus, délégués syndicaux, membres de la commission, administrateurs, managers, ...) bénéficieront de cette solution.

# Yespark et VIVEST renforcent leur partenariat

Yespark, société spécialisée dans la location longue durée de places de stationnement, renforce son partenariat avec SAGS, acteur majeur du stationnement en ville en France, pour la gestion de 180 nouvelles places de parking au sein de grandes métropoles françaises, notamment à Metz et Nancy. Grâce à ce partenariat, plus de 870 places de stationnement seront disponibles à la location sur la plateforme Yespark, réparties dans une trentaine de parcs de stationnement SAGS ouverts au public à travers la France. Cette collaboration entre les deux acteurs, déjà existante en Moselle et en Meurthe-et-Moselle, concernait initialement 310 places de parking et avait permis de reverser plus de 100 000 euros à SAGS.

*" Nous sommes ravis du renforcement de ce partenariat stratégique avec VIVEST qui nous permet de consolider notre présence et maillage en Moselle et en Meurthe-et-Moselle, et de proposer des solutions de stationnement adaptées aux besoins des habitants du territoire "* précise Thibaut Chary, cofondateur de Yespark.

## Le Groupe Lhotellier mise sur Tellux

Le Groupe Lhotellier, entreprise du secteur de la construction, a choisi Tellux, startup d'analyse des sols pollués, pour améliorer le traitement et la dépollution des sols de ces projets. En effet, les friches industrielles en France, souvent contaminées par des métaux lourds, des solvants ou des hydrocarbures, occupent un terrain considérable, allant de 90 000 à 150 000 hectares. Leur réhabilitation, peu évidente, nécessite de connaître la nature de la pollution. Cette démarche est longue et onéreuse : elle demande l'excavation du sol, son stockage et l'envoi d'échantillons pour des analyses en laboratoire.

Pour remédier à cette problématique, la startup a conçu un laboratoire mobile d'analyse du sol doté d'une technologie permettant une analyse

rapide et continue du terrain. L'imagerie hyperspectrale, combinée à l'apprentissage automatique, permet à Tellux de créer des outils mobiles capables de caractériser les sols en temps réel.

L'hotellier a donc choisi d'investir dans la startup et d'apporter l'expertise de plusieurs de ses cadres à ceux de Tellux, afin de leur faire bénéficier d'un coaching et de conseils stratégiques. Tellux et L'hotellier travaillent également ensemble sur le projet QUALIPOL, financé par la région Normandie et l'ADEME, qui vise à développer un trieur de terre facilitant le processus de réhabilitation des friches industrielles.



À lire aussi

OuiLive, Smart Tribune, Mube, ... 3 infos corpo à retenir cette semaine

---

Article écrit par Guillaume Cossu